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Procès-verbal 
de la séance du conseil d’établissement 

du 20 octobre 2021
 

Sont présents : 
Madame Alice Bélanger     Madame Élizabeth Jalbert 
Madame Mélanie Bouffard    Madame Angélique Lamontagne 
Madame Rose-Marie Charpentier   Madame Isabelle Marceau 
Madame Nancy Dallaire     Madame Chantale Ouellet 
Monsieur Martin Forgues    Monsieur Patrick Savard 
Madame Amélie Fortier     Madame Mélanie Taillon    
 
Est absent :       
Aucune absence 
 
Participait également : 
Monsieur Steeve Drouin  
   
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
Le quorum étant respecté, la réunion débute à 19 h. 
 

2. Période de questions du public 

Aucune question. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par madame Chantale Ouellet d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 17 juin 2021 

CONSIDÉRANT QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 17 juin 2021 est 
parvenu aux membres dans les délais prescrits par la loi; 

 

EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Patrick Savard d’adopter le procès-verbal tel 
que présenté. 

           Adopté à l’unanimité 
 

5. Suivi au procès-verbal du 17 juin 2021 
1. Formation aux membres du conseil d’établissement 

- Ce point est à l’ordre du jour de la rencontre du 20 octobre 2021; 
- Il est demandé aux nouveaux membres de regarder 3 capsules à la fois et un retour sera fait par 

la suite. 
2. Formation du groupe multiniveaux 

- Monsieur Drouin mentionne que le fait d’avoir informé à l’avance les parents des élèves qui sont 
dans la classe multiniveaux a été très apprécié et sécurisant pour ces parents. Le fait d’avoir fait 
appel au volontariat a également été très apprécié. 
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3. Accueil maternelle 4 ans 
- Monsieur Drouin mentionne que la formation des groupes s’est bien déroulée; il n’y a eu qu’un 

changement de classe en début d’année. 
4. Journée pédagogique au service de garde 

- La sortie prévue au Roc Gyms le 19 novembre ne pourra pas avoir lieu en raison des mesures 
sanitaires liées à la COVID-19. 

- Les élèves iront au cinéma en avant-midi. 
 

6. Correspondance et dépôt de document 
 Aucune correspondance. 

 
7. Élections (LIP 56,57, 58) 

 7.1  Poste de président 
Madame Isabelle Marceau propose que monsieur Patrick Savard soit président. Il accepte et est élu par 
acclamation. 
 
7.2 Poste de vice-président 
Monsieur Patrick Savard propose que madame Alice Bélanger soit vice-présidente. Elle accepte et est 
élue par acclamation. 
 
7.3 Poste de secrétaire et trésorier 
Monsieur Patrick Savard propose que madame Isabelle Marceau soit secrétaire. Elle accepte et est 
élue par acclamation. 

 
8. Règles de régie interne du conseil d’établissement 

Il est proposé par madame Alice Bélanger, appuyé par madame Angélique Lamontagne, que les règles 
de régie interne du conseil d’établissement soient reconduites avec les modifications suivantes : 
- Ajouter que l’approbation de nouvelles sorties éducatives pourra se faire par courriel et qu’à la séance 

suivante, le point soit inscrit au procès-verbal. 

- Ajouter que les rencontres du conseil d’établissement puissent se faire en présentiel ou en virtuel. 

 

9. Calendrier des séances du conseil d’établissement (LIP 67)
 Le calendrier des séances du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022 est      
partagé. Les rencontres auront lieu aux dates suivantes : 
- 20 octobre 2021 
- 8 décembre 2021 
- 2 février 2022 
- 9 mai 2022 
- 15 juin 2022 
 

Il est proposé par madame Mélanie Taillon d’approuver le calendrier des séances.  
 

Approuvé à l’unanimité 
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10. Formation obligatoire à l’intention des membres du conseil d’établissement (LIP 67) 
Les nouveaux membres du conseil d’établissement ont visionné trois capsules et la direction 
demande s’ils ont des questions. 

 
11. Évaluation du projet éducatif (LIP 74) 

- Le projet éducatif est d’une durée de 4 ans. 
- Les moyens utilisés pour atteindre les objectifs du projet éducatif font partie du plan de mise en 

œuvre. 
- Concernant la légende pour l’appréciation globale, nous utiliserons des codes de couleur : 

Enjeu 1.1 : jaune 
Enjeu 1.2 : jaune 
Enjeu 2.1 : vert 
Enjeu 2.2 : vert 
Enjeu 3 : vert 

Approuvé à l’unanimité 

 
12.  Adoption des prévisions budgétaires 21-22 

Monsieur Steeve Drouin présente les prévisions budgétaires pour l’année scolaire 2021-2022. 
 
Madame Chantale Ouellet, appuyé par madame Alice Bélanger, propose l’approbation des 
prévisions budgétaires avec la modification suivante : 
- Fournir l’aide alimentaire au service de garde et à l’école pour ceux qui en ont besoin. 

 

Approuvé à l’unanimité 
 

12.1   Budget du conseil d’établissement 21-22 (LIP 66) 
Monsieur Steeve Drouin présente le budget du conseil d’établissement pour l’année scolaire             
21-22. 

 

 Monsieur Patrick Savard, appuyé par monsieur Martin Forgues, propose l’approbation du 
budget du conseil d’établissement tel que présenté. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
13. Approbation des activités éducatives 

Les activités éducatives actuellement prévues sont présentées. D’autres pourraient s’ajouter en 
cours d’année. 
 

Il est mentionné qu’il serait pertinent de demander l’approbation écrite des parents afin d’autoriser 

les enfants à aller à l’extérieur de l’école et non uniquement au Parc Chevalier. 

Il est proposé par madame Chantale Ouellet, appuyé par madame Rose-Marie Charpentier, 

d’approuver les activités éducatives présentées. 

Adopté à l’unanimité 
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14. Suivi de l’organisme de participation des parents 

Monsieur Steeve Drouin mentionne qu’un questionnaire est en préparation afin de connaitre les idées 

des enfants de l’école en lien avec le réaménagement de la cour d’école. 

Un comité est présentement mis en place afin de travailler sur ce projet et monsieur Drouin 

présente la liste des groupes de travail. 

Ce projet devrait être réalisé à l’été 2023. 

Au cours de l’été 2022, des rénovations importantes auront lieu à l’intérieur de l’école. 

Approuvé à l’unanimité 
 

15. Mot de la responsable du service de garde 
Aucune communication. 
 

16. Mot du représentant au comité de parents 
Aucune communication. 
 

17. Mot de la direction 
Tutorat 
Monsieur Steeve Drouin mentionne que nous recevons de l’argent du Ministère de l’Éducation pour 
le tutorat et qu’une partie de cet argent est consacrée au tutorat psychosocial (partie bien-être). 

 

En lien avec cette subvention, une conférence sera offerte aux parents, aux membres de l’équipe et 
aux élèves de 6e année sur le thème du stress et de l’anxiété. 
 
Dossiers en cours 

Monsieur Steeve Drouin mentionne que plusieurs dossiers sont présentement en cours à l’école : 

- Projet d’embellissement de la cour d’école; 

- Tutorat; 

- Pistes de solutions pour contrer la pénurie de personnel; 

- Vaccination COVID-19; 

- Test de dépistage rapide; 

- Activités parascolaires; 

- Déploiement des outils technologiques. 
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18. Mot du président 
Monsieur Patrick Savard remercie les membres du conseil d’établissement pour la confiance 
démontrée à son endroit. 

 

19.  Levée de la séance 
 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h. 

 

 
 
Madame Isabelle Marceau     Monsieur Patrick Savard 
Secrétaire d’école     Président 


